
Protokolleintrag vom 28.03.2018

2017/467
Schriftliche Anfrage von Gabriele Kisker (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 20.12.2017:
Veloabstellplätze an den städtischen Bahnhöfen, Auflistung der kostenlosen und bewirtschafteten Abstellplätze und Angaben
zu den jeweiligen Vermietungsregimes und Standards sowie mögliche Synergien zwischen den kostenpflichtigen
Abstellorten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 224 vom 21. März 2018).


